



Rotary



勝浦ロータリークラブ週報

<http://www.katsuura-rc.org/>

2020-21年度 NO.36 TOTAL 2665 令和2年 5月 7日

★国際ロータリー RI会長 ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2790地区

★ガバナー 漆原摂子

★第6グループガバナー補佐 三橋美子

地区委員

★地区幹事長 吉田理愛

★青少年交換 三上直哉

★ローターアクト 溝口次郎

勝浦ロータリークラブ

★会長 渡邊昌俊

★幹事 三上直哉

★SAA 磯野武

編集 クラブ会報委員会

★吉野昌和

★関裕仁

★岩瀬洋男

月刊テーマ 【 青少年奉仕月間 】

会長挨拶



こんにちは。5月に入り、不安定な気候が続いておりますが、皆様はどのようなゴールデンウィークをお過ごしになりましたでしょうか？

私は、妻と2回も映画を観に行きました。

そして、我が勝浦ロータリークラブ野球部も5日に勝浦中野球部を相手に今シーズン初の練習試合を行いました。結果は5回戦で2対1と惜敗でしたが、中学生相手におじさん達は頑張ったと思います。ちなみに、まだ筋肉痛が残っています。選手の皆様、中村満監督、応援の牧野さん、吉田さん、お疲れ様でした。

さて、5月は青少年奉仕月間となります。国際ロータリーの第五奉仕部門である青少年奉仕は、ロータリーが若い世代を重視していることを表しており、勝浦ロータリークラブでは長年青少年交換に力を注いでおります。

我々は、青少年が将来出現する課題を克服できるよう、ロータリアンとして、青少年への奉仕、青少年の将来に対する奉仕、さらに人類全体への奉仕を通じて様々なツールを提供する事が大切です。

青少年奉仕には以下が含まれます。

1. 青少年の間での高い倫理基準及び倫理的な意思決定を奨励する。
2. 青少年のニーズや願望や関心を理解し、認識する。
3. 青少年に機会を提供する。
4. 国際ロータリーが提供する人道的、指導力養成、教育関連のプログラムへの青少年の参加を奨励する。

地区からも長年青少年奉仕に力を入れてきた勝浦ロータリークラブは、高い評価を得ており、一つの奉仕部門において、青少年に対するプログラムやプロジェクトを組み合わせることで、当クラブは価値ある活動に今後も携わっていく事だと思います。

最後に、本日の例会は地区大会実行委員会による最終確認と次年度組織発表になります。

また、今週末は地区大会となります。新型コロナウイルスの影響により、二転三転した企画は、実行委員会の皆様にとって大変だったと思いますが、明日明後日と勝浦ロータリークラブの結束力を見せようではありませんか。

幹事報告

- 1) 今月のロータリーレートは1ドル=109円です。
- 2) バギオだより84号が届きました。財団室ニュースが届きました。
- 3) 国際ロータリー日本事務局（東京都港区）は、2021年4月23日付で東京都に発令された緊急事態宣言を受けて2021年5月31日まで在宅勤務を延長させていただきます事をお知らせ申し上げます。
- 4) 本日第11回目の理事会を開催いたします。理事、役員、オブザーバーの方はお残り下さい。
- 5) 地区大会表彰状

国際奉仕活動優秀クラブ



ロータリー賞プラチナ



ポリオ表彰



ロータリー財団年次寄付優秀クラブ



ロータリー財団メジャードナー



委員会報告

親睦活動委員会 西崎和治君

55周年の時に使われた水色のたすきがあるのですが見当たりません。ご存知の方は連絡を下さい。

ニコニコBOX



フリー 渡邊昌俊君

5月5日に野球の練習試合を行いました。私は3打席回って来て2打席四球とライトフライでヒットを打てませんでしたのでニコニコをします。



フリー 三上直哉君

私も野球ネタです。ホームランを打つと豪語したのですが打てなかったのでお詫びのニコニコをします。本番は打てるように調整しますので応援、宜しくお願いします。

フリー 磯野典正君

子供の日に中学生と野球の試合をし勝ってはいけないと思いあえてタイミングをズラし2打席凡退しました。溝口さんの肘が心配です。代わりのピッチャーがないので早く治して下さい。



フリー 村石愛二君

5月1日で開業10周年を迎えました。GW前のTVのお陰でお客さんが沢山来て食器洗いばかりしていて結構、大変でした。食事は卵かけご飯とカレーとカツ丼とカルビ丼があります。





フリー 中村吉政君

青少年奉仕活動の一環として勝浦中学生の練習相手として野球を行いました。相手ピッチャーの練習相手として私はヒットを打ちませんでした。今年度キャプテンとして1試合、行えた事を嬉しく思います。



フリー 西崎和治君

私は野球の練習試合にグローブを忘れました。結果はよろしくなかったのでニコニコします。

フリー 中村満君

いつの間に監督にされました。中学生相手に2-1で、ま〜良いでしょう！今度、22日が本番ですので勝って下さい。



フリー 牧野利美君

青少年奉仕の野球に真っ赤な顔をして来た人がいます。感動したのが三上幹事とお子さんの親子対決、溝口君の中学生のお子さんが来ていて和気あいあいとして良いなあと思いました。あと中学生の練習態度がキビキビしていて凄く良かったので地区大会も中学生のようにキビキビ動いてもらって地区大会を成功に導いてもらいたいと思います。



本日のプログラム

本来ですと昨年の10月16・17日の二日間でしたが依然として終息しないコロナ禍の影響で5月9日の一日だけの開催となりました。大会当日は中学生のようにピシッピシッと動いてもらい壇上に上がった時は背筋を伸ばして動作を機敏にしてもらおうと良く見えると思います。台本通りに数回、リハーサルを行います。明日から行くメンバー、当日来るメンバーは自分の担当の動きを理解してもらえればと思います。プロではないので完璧には出来ないかもしれませんが一生懸命やっている姿を見せる事が大切だと思うので皆さんのご協力をお願いしたいと思います。

牧野利美統括委員長



いよいよ明後日となりました。今まで皆さんに協力を頂き最終的には、ほぼ無観客というような形になりましたが判断としては正しかったと私は思っています。不慣れな司会を私と副実行委員長の西崎君とで、やらせて頂きます。生配信なので緊張感を持って責任を果たしたいと思っています。また実行委員長となっていますが皆さんに助けをもらいながら、資料を作ってもらったのも全て中村吉政君に任せてしまったので、明後日はそれに応えられるようにしたいと思っています。

磯野典正実行委員長





漆原摂子ガバナー

今年は本当に何もまともな活動が出来ておりませんでした。そして延期に延期を重ねた地区大会も半日で無観客という結果になりました。しかし他地区では地区大会を中止している中、皆様のお力添えのを頂きながら当地区、前代未聞の無観客、生配信の開催に関しましては心より御礼を申し上げますと共に当日の皆様の応援をお願いしたいと思います。明後日、終わったら皆さんと一緒にホッと出来る事を心待ちにしています。



中村吉政君

事務連絡

- ・当日、参加される方には台本をメールで送りましたので各自でプリントし自分の担当箇所を分かるようにしておいて下さい。
- ・各自の動きの資料も持って来て下さい。
- ・登壇しないスタッフは勝浦ロータリーのジャンパーを忘れないで下さい。
- ・当日、会場に来れない方はYouTubeでご覧になって下さい。
- ・交通費、宿泊費は事前に渡したので追加分は自己負担をお願いします。

出席報告 会員数40名 出席者35名 出席免除対象者8名 メイクアップ6名 欠席4名 出席率 87.5%

次回例会

5月 14日 クラブ協議会
 5月 21日 クラブ協議会
 5月 28日 休会
 6月 4日 クラブ協議会

例会日 毎週金曜日 12:30~13:30

例会場所 ホテル ブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津1920 TEL0470-76-3400

事務局 三上直哉 勝浦市新官1358

TEL0470-73-1396 FAX0470-73-0116